

令和4年7月5日

保護者の皆様

大阪市立本庄中学校

校長 近藤 正宏

新型コロナウイルス感染症の影響に伴う学校休業について

平素より本校の教育活動の推進にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。

さて、本校におきましては新型コロナウイルス感染症の影響により、大阪市教育委員会、学校医等との協議の上、7月8日(金)まで学校休業とすることとなりました。また、本日は、5時間目終了後、速やかに下校させていただきます。

ご家庭におかれましては、お子さまの健康観察を行い、発熱等のかぜ症状がある場合は、医療機関で受診するとともに、学校へご連絡いただきますようお願いいたします。

今後変更があればグーグル クラスルーム（保護者向け）でお知らせします。また、個別に連絡が必要な場合は、別途ご連絡を差しあげます。急なご連絡となり、保護者の皆さまにも大変ご心配をおかけいたしますが、何とぞよろしくお願い申しあげます。なお、うわさや風評被害により、子ども達が心に負担を受けることがないように、くれぐれも冷静な対応をお願い申しあげます。

記

7月6日(水)～8日(金)まで学校休業(出席停止)

*休業中の家庭学習等については、各学年より子ども達に連絡をしております。